

Hôtel Le Relais du Çatey

Hôtel - Restaurant

Le Bourg - 10, rue du Didier - 38080 L'Isle-d'Abeau

Tél. +33 (0)4 74 18 26 50 - Fax +33 (0)4 74 18 26 59

🌐 www.le-relais-du-catey.com

✉ relais.du.catey@orange.fr



HÔTEL

Maison de charme dans un écrin de verdure !

A 10 minutes de l'aéroport de Lyon Saint-Exupéry, entrez dans la belle atmosphère d'une maison dauphinoise du XVIII^e siècle ! Dans la lumière du parc, le Relais allie confort, décor contemporain, authenticité et service attentionné. Les chambres personnalisées offrent douceur et raffinement pour des nuits empreintes de quiétude. Les salons particuliers accueillent séminaires et repas d'affaires jusqu'à 30 personnes.

Ces ambiances uniques invitent à la détente le temps d'un séjour de charme dans la région Rhône-Alpes entre Lyon et le parc naturel de Chartreuse.

RESTAURANT

Cuisine de saison et horizons gourmands.

La cuisine de Dominique Ducrettet est à l'image du décor mêlant tradition et modernité, élégance et originalité. Avec des produits frais du marché, des saveurs d'ici et d'ailleurs, de la passion, le chef ose d'audacieux mariages et de savoureux voyages... Ses assiettes belles à croquer se dégustent au gré des saisons dans l'atmosphère raffinée de la salle à manger ou en terrasse avec le jardin pour horizon.

Hotel

A charming guest establishment in a lush setting!

Located just 10 minutes Lyon Saint-Exupéry airport, step into the striking atmosphere of an 18th-c. Dauphiné-style dwelling! In the light of the grounds, the Relais combines modern convenience, contemporary décor, authenticity and attentive service. The individually-designed rooms are mellow havens of refinement just made for soothing nights. Private meeting rooms can accommodate up to 30 participants for conferences and business meals. These unique atmospheres are your invitation to unwind during your charming stay in the Rhône-Alpes region between Lyon and the Chartreuse Nature Reserve.

Restaurant

Seasonal cuisine and gourmet perspectives.

Dominique Ducrettet's creations are in keeping with the image of the décor, a combination of tradition and modernity, elegance and originality. With fresh market produce, dishes from here and afar and passion for his craft, the Chef fashions daring combinations that will take you on an epicurean voyage. His delectable dishes can be enjoyed with the sway of the seasons in the refined atmosphere of the dining room or on the terrace with the garden for a backdrop.

Hôtel Le Relais du Çatey

Hôtel - Restaurant

Le Bourg - 10, rue du Didier - 38080 L'Isle-d'Abeau

Tél. +33 (0)4 74 18 26 50 - Fax +33 (0)4 74 18 26 59

📞 www.le-relais-du-catey.com

✉ relais.du.catey@orange.fr

